

Mardi, un marché de Noël pour les Clowns de l'espoir

| HÉRIN | L'école maternelle Péri organise un marché de Noël, demain, à partir de 16 heures.



Les enseignants ont été touchés par quelques écoliers qui leur ont parlé des enfants hospitalisés en pédiatrie. L'intégralité de la recette du marché de Noël sera consacrée à un don en direction de ces enfants. Un chèque sera envoyé aux Clowns de l'espoir qui interviennent en service pédiatrie au centre hospitalier de Valenciennes.

Lors du marché de Noël, tout sera vendu au prix d'un euro. « Nous souhaitons que le marché de Noël soit accessible à toutes les familles », explique Marie-Christine Dégardin, directrice de l'école. Il sera évidemment possible de faire un geste en donnant un peu plus. « C'est avec le coeur que les élèves de la maternelle Péri offriront un peu de bonheur aux petits malades de l'hôpital », ajoute-t-elle.

Marché de Noël, à la salle des jeux de l'école Gabriel-Péri, rue Jules-Guesde, demain, à 16 heures